Chœur Suisse des Jeunes

Dimanche 3 octobre 2021 à 17 h

Sonntag, 3. Oktober 2021 um 17 Uhr



Le chœur de concert du **Chœur Suisse** des Jeunes a été fondé en 1994 et se compose d'environ 50 choristes âgés de 16 à 25 ans, qui viennent de tous les cantons de Suisse. Ils constituent ainsi une plateforme d'échange non seulement artistique, mais aussi linguistique et culturelle pour les jeunes de diverses professions.

Le Chœur Suisse des Jeunes considère qu'il a pour tâche de cultiver l'héritage traditionnel de la chanson suisse et de se concentrer sur les compositeurs suisses connus qui ont été injustement oubliés. De même, il permet à ses membres de se familiariser avec les chefs-d'œuvre de la musique chorale européenne et d'approfondir leurs connaissances. De nombreux enregistrements sur CD documentent le vaste champ d'activité du chœur.

En 2013, le Chœur Suisse des Jeunes a

Unterstützt von Avec le soutien de remporté le 2^{ème} prix et le prix du public lors du concours international de chorales de chambre à Marktoberdorf (D). En 2007 et 2016, le Chœur Suisse des Jeunes a été invité au Festival européen des chœurs de ieunes de Bâle (EJCF). En été 2015, il a été engagé pour la 2ème Symphonie de Mahler au Festival de Verbier sous la direction de Zubin Mehta. En 2020, le nouveau chœur symphonique du Chœur Suisse des Jeunes a été engagé par l'Orchestre symphonique de Berne et l'Orchestre de Chambre de Lausanne pour la partie chorale de la 9ème Symphonie de Beethoven.

Le Chœur Suisse des Jeunes est placé sous le patronage de l'Union Suisse des Chorales et a pour mission de représenter la scène chorale suisse en tant qu'«équipe nationale», tant en Suisse qu'à l'étranger.



Le chef de chœur bernois Nicolas Fink travaille avec le Chœur Suisse des Jeunes (CSJ) depuis 2016. Nommé directeur artistique de l'ensemble en 2018, il concentre ses objectifs depuis lors sur la réorientation du CSJ et le soutien de jeunes choristes et chefs talentueux. Son travail au cours des

répétitions est marqué par sa longue expérience avec des chœurs professionnels parmi les plus réputés d'Europe, dont le Chœur de la Radio de Cologne, le Chœur de la Radio de Berlin, le Chœur de la Radio MDR de Leipzia. le Chœur de Radio France et le Chœur de la Casa da Música de Porto.

Nicolas Fink est chef titulaire du Chœur de la Radio WDR de Cologne. Il occupe également la fonction de directeur choral du Festival de musique du Schleswig-Holstein.



Chor svizzer da Giuvenils